

PANCHO DOMÍNGUEZ

# CON COSMOS FIJAMOS EL RUMBO DE LA ORALIDAD

Pág. 2



www.diariodequeretaro.com.mx



# Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO., | VIERNES 1 DE MARZO DE 2019 | AÑO LVI | NO. 20,855 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



## TRÁILER-SALCHICHA Golpeó y arrastró a tres vehículos

El accidente ocurrió en la carretera federal 57, antes del puente de El Papanoa

Pág. 11

TERESA GARCÍA GASCA

# Blindarán a la UAAQ contra “dealers”

IRIS MAYUMI OCHOA HERRERA

La rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro, Teresa García Gasca reconoció la presencia de personas que venden drogas al interior de la institución, problema que ya se había detectado pero no

resuelto, por lo que dijo, además de la instalación de cámaras de vigilancia y la presencia de binomios caninos, este año se trabajará en otras medidas de seguridad para controlar el acceso a los campus universitarios.

En entrevista, precisó que este año comenzarán con la instalación de rehiletos y

plumas para controlar el acceso peatonal y vehicular en los campus universitarios, en el que invertirán 10 millones de pesos en la adecuación de la infraestructura, medida que permitirá tener un mayor control de las personas que entran y salen de la institución.



Además de los binomios caninos, instalarán rehiletos y plumas en las entradas./Especial

Pág. 3

## Por Ley, dotarán de recursos a bomberos

PATRICIA LÓPEZ NÚÑEZ

El pleno de la LIX Legislatura local aprobó la reforma que garantiza recursos municipales a las 11 corporaciones de bomberos del estado, en medio del anuncio de los bomberos de Amealco de que adeudan 500 mil pesos por concepto de cuotas obrero-patronales al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) lo que amenaza con el cierre de la corporación.

Mientras en el pasillo del edificio legislativo había felicitaciones tras la

reforma, el jefe de Bomberos de Amealco, José Luis Peña Álvarez, denunció la notificación de representantes del IMSS que decidieron “Castigarnos por dar un servicio a Amealco, a Huimilpan, a Coroneo, a Epitacio Huerta, parte del Estado de México, parte del San Juan del Río”.

Peña Álvarez recordó que para proteger a los bomberos, decidió contratar a un grupo de voluntarios bajo el esquema de honorarios asimilados.

Pág. 3



El pleno de la Legislatura aprobó la iniciativa del diputado Roberto Cabrera a favor de los rescatistas./Especial

## Avizoran oleada de inversiones francesas

LAURA BANDA CAMPOS

Entre 10 y 20 nuevas empresas francesas del sector automotriz y aeronáutico se prevé llegarán este año a la zona Bajío y con especial interés de asentarse en el estado de Querétaro, informó el presidente de la Cámara Franco-Mexicana en el Bajío, Frédéric Bron.

Precisó que se trata de empresas medianas con inversión conjunta

superior a 20 millones de dólares y oferta aproximada a 300 fuentes de empleo.

De estas contrataciones de trabajo, precisó que un promedio del 80% corresponde a personal de producción y el 20% restante al área administrativa.

“La dinámica sigue, por el momento no tenemos pendiente contratos importantes con grupos grandes”. Pág. 3



## Con aroma de Cuaresma

Círculos presenta a los chefs de la Asociación de Cocineros Queretanos Xuni Nöhö, en un duelo de sabores de temporada; Memo Rodríguez y Tadeo Hernández, quienes nos llevan con su sabiduría y aprendizaje en la cocina, a conocer dos recetas que se pueden saborear durante la cuaresma: La Capirotada y el Atún Demar./Yolanda Longino. **Círculos**



**COSMOS.** Por tercer año consecutivo Querétaro es sede del Congreso Cosmos “Justicia Penal y Derechos Humanos” que ubica los derechos humanos en el corazón del Sistema de Justicia Penal Acusatorio. Nuevos vientos soplan aquí en aplicación de la justicia con un evento de talla internacional.

**FEDERALISTA.** El gobernador Francisco Domínguez ha subrayado que la coordinación hecha ley es el mejor andamiaje de convivencia pacífica para la nación, por ello la discusión de la justicia oral no debe quedar al margen de la agenda nacional y desde aquí -dijo- se seguirá asumiendo esta causa federalista, elevando el debate público y acordando un rumbo de nación.

**PRESTIGIO.** El cónclave justiciero busca generar diálogo e intercambio de ideas en el tema de los derechos humanos aplicados en la operación del nuevo sistema y participan instituciones como el Centro de Estudios de Justicia de las Américas (CEJA), la Agencia Norteamericana USAID, el Centro de Análisis México Evalúa y el Instituto Nacional de Ciencias Penales (Inacipe).

**ALITO.** En el PRI, a sus 90 años, un Consejo Nacional ya les metió el gusanito de renovar la dirigencia y en Querétaro ya se volcaron en apoyo hacia el aún gobernador de Campeche, Alejandro Moreno, a quien le ven cara de resurrección y de salvador. Bien cierto aquel dicho de que “Quien no conoce a Dios a cualquier barbón se le hinca”.

